

There are no translations available.

Esta semana la Junta de Beneficencia de Guayaquil recibió la invitación de la Unidad educativa de la Asunción, esto con la finalidad de que los estudiantes conozcan más acerca del aporte que las Instituciones Guayaquileñas realizaron para el desarrollo de la ciudad y de sus habitantes desde sus inicios.

El **Dr. Galo García Feraud**, Miembro de la Institución, explicó las causas del origen y desarrollo de la centenaria Institución, sus dependencias, valores, y el denominador común que tiene las instituciones Guayaquileñas que se han mantenido a lo largo del tiempo: el voluntariado y la filantropía.

“Ustedes están convocados a un sacrificio mayor al de las generaciones anteriores, a una etapa de gran evolución y desarrollo instrumentos tecnológicos maravillosos, pero requieren que ustedes los estudien para darle correcto funcionamiento. El colegio los invita a pensar una sociedad de valores, unas personas inspiradas en valores humanos, pero junto al avance de la ciencia y de la tecnología y eso significa una mayor entrega y esfuerzo”, señaló el Dr. García Feraud.

Para el rector de la Unidad educativa de la Asunción, Manuel Casanova Ortega, esta actividad, enmarcada en las actividades de la semana guayaquileña, busca fomentar la conexión de las nuevas generaciones con las Instituciones emblemáticas que marcaron el progreso de la ciudad.

La actividad también contó con la presencia de un representante del Benemérito Cuerpo de Bomberos y se desarrolló en el auditorio del centro educativo. Fue dirigida a los estudiantes de tercero de bachillerato general unificado de la entidad.